



ごあいさつ

早いもので今年も折り返し地点の頃となりました。3月の社長就任に際しましては、お施主様や協力業者様、経営者仲間の方から身に余るのお祝いの御花や御言葉をいただきました。新しい門出を応援していただき感謝の念に堪えません。これからも皆様に必要とされる会社として更に精進してまいりますので引き続きよろしくお願い致します。



社長 小倉一弥

お客様の声 Voice!

築30年以上の御宅にお住まいの皆様、お困りごとはありませんか？

些細なことでも、親身になって解決します。

昭和63年上棟、築33年のお施主様からFAXをいただきました。



新社長就任おめでとうございます。私の家の軒樋を止めている釘金がさびてしまっています。強風の時軒樋が動いています。はずれたらいけないので1階の樋はステンレス釘金で止めました。2階の軒樋は危なくて出来ません。宜しくお願いします。

その後…

後日、ご要望をお聞きし、修繕工事を終わらせました。A様から33年前の貴重なお話を伺う事ができました。

A様、当時の貴重なお話をありがとうございました



Voice!

A様からいただいたコメント

前回の住まいるレターを拝見して、三代続く事が素晴らしいと思ひ、その70年の歴史の中で40年目頃にウチの家は建ててもらったんじゃないかと感慨深くなりました。その頃自分は会社勤めをしており、お家のためにも必死で働いていた当時を思い出しました。現在はこの住まいるレターが届くのを楽しみにしております。以前、近所の友人と談笑した時に住まいるレターの話をするとうちの家はエエ



ねえ、ウチなんか家を建てて以来、工務店さんは一度も来た事がないよ…と羨ましがられました。毎回このレター作るのが大変ですけど、新社長さんこれからも頑張ってくださいね。

お話を伺って感じたこと

家は建てて終わりではなく、人間と同じように年を重ねるごとにメンテナンスが必要になってきます。弊社の建てた家で33年生活され、色々な思い出話聞かせていただき嬉しく思います。過去にも「こんな小さな工事頼みにくいよなあ」と気を遣われているお施主様が時々おられました。家に関するお困りごとがございましたら、相談だけでもお気軽にご連絡ください。



大工のコウちゃんに聞いてみた★ 石の上にも三年

2018年4月に入社した大工の笹尾幸一君。職人になりたい若者が減りつつある昨今ですが、弊社では直接現場でお施主様と交流する機会もあり、皆様から「コウちゃん」と親しまれ、ご自身の子供や、孫のように気にかけていただき感謝しております。そんなコウちゃんも入社して3年を迎えました。今の心境をオグ嫁が聞いてみました。



聞き役は、経理担当の「オグ嫁」

Q1 今まで携わった現場で苦労したけど成長させてもらったと感じる経験は？

ある新築現場で、先輩大工さんと1階と2階に分かれて仕事をした時が印象に残っています。仕事自体も納まりなど大変だったのですが、先輩との会話の中で色々勉強させてもらい、とても達成感がありました。仕事は苦労したけど自分的には仕事面でも精神面でも成長できたと思っています。

Q3 スバリ老婆心ながら聞いちゃいます(笑)お年頃ですが将来の夢は？

今は相手がいなくて想像できませんが、家族からは「早く結婚しなさい」といわれています(苦笑)。将来家族を持ったならマイホームは自分の手で建てて住みたいです。その時は、社長！材料は社員価格で安く提供して下さい(笑)。まず今の目標としてはお客様や会社の人達からコウちゃんに任せていれば大丈夫という信頼してもらえる大工に成長します。

Q2 入社して三年を迎え、大工として感じていることは？

上棟の時や普段の現場で出会う協力業者さんの方々から、「20代の大工を見るのは何年振りじゃろうか!？」とよくビックリされます。僕は単純にモノづくりが好きなので違和感ありませんが珍しいようです。もともと自分から話すのが得意ではないので、今は何よりお客様はじめ周りの方とコミュニケーションをしっかりとる事、話す事を心がけています。

良い人がいたらそんなコウちゃんに紹介してください(笑)。



先日、お施主様から新鮮な2卵生の卵を頂きました。M様ありがとうございます。

小倉建設は住まいるのアドバイザーである社長をはじめ、作り手である大工さんの顔が見える工務店です。これからも協力業者さんとも連携し、皆様の大切な家づくりをサポートします。

お年玉プレゼント賞品をお届けに行きました★

ニックネーム「わっきーさん」に「コードレス電動回転モップクリーナー」をお届けしました。

わっきーさんには昨年秋にはお風呂のリフォーム工事をご依頼いただきました。「気持ち良くて、つい長風呂するようになったわ〜」と喜んでおられ嬉しく思います。また不便な事がありましたら、お気軽にご連絡ください。



感謝です

オグ嫁が感じた

私が小倉に嫁いだ頃、会長は当時地域の消防団で長年団長をしていました。町内で火事があれば現場を中断して火消しに走っている姿を見て、大変だなあと思う反面、自営業だからできるんだよねと街中のサラリーマンではありえないなとも感じていました。その功績でこの度栄えある春の叙勲を受ける栄誉にあずかりました。会長は、コロナ禍でもあり静かに粛々と受け止めたことと申しております。陽があたっても驕ることなく、普段と変わらずに目の前の事に取り組む姿は尊敬します。そんな実直さのお陰で、小倉建設への信頼があるのだと私は感じています。

陰徳あれば 陽報あり

～最近の会長編～



30年以上務めた地元消防団活動 下段真ん中が会長小倉義春



一級建築設計事務所

(有)小倉建設

TEL:0847-33-1566 FAX:0847-33-1588

〒729-1405 広島県三原市大和町上徳良 4015 E-mail:ogu-ogu@mail.mcat.ne.jp

ブログ 更新中! 三原市 3代目 検索

ホームページはこちら! 三原市 小倉建設 検索